

Am 1. September hatten wir ein interessantes Gespräch mit Frau Professor Krone-Schmalz. Mehr als 400 interessierte Gäste aus dem ganzen Land waren nach Bad Bergzabern gekommen. Heute können wir Ihnen die Videos präsentieren. [Hier](#) die Begrüßung und Einführung von Albrecht Müller und der Vortrag von Frau Krone-Schmalz (ab Minute 14:30). Und [hier die Diskussion](#). Sie wurde von Anette Sorg geleitet. Sie ist verantwortlich für die Gesprächskreise der NachDenkSeiten.



Das rundum interessante Gespräch vom 1. September ermuntert zum nächsten Pleisweiler Gespräch. Die Ankündigung dafür siehe [hier Einladung zum Pleisweiler Gespräch mit Dr. Heinz Klippert](#).

Es folgen noch ein paar wenige Fotos vom Gespräch mit Frau Krone-Schmalz:



